
会議概要（令和元年８月１９日） 

 

案 件  議会報告会について、その他 

 

冒頭、自民党 真誠会は、林健太委員の代理で辰巳浩司議員が出席の旨、確認。 

１ 議会報告会について 

  今年度の議会報告会の実施方法について、各委員から意見を聴取。 

  テーマ型の議会報告会について、引き続き実施すること、及びそれぞれの委員会

の裁量により、①相手方又は市理事者へのフィードバックや②傍聴者からの意見聴

取を行うことができることを確認。 

また、昨年度、一部の委員会の議会報告会で、出席者と傍聴者の区分について混

乱が生じたため、今年度はそのようなことがないよう注意してもらいたいとの意見

があった。 

全体での議会報告会の実施については、未来明石、日本共産党、維新の会からは

賛成の意見があった一方、他の会派から慎重な検討を求める意見もあり、実施の方

向性について次回の活性化推進委員会で協議し、決定することを確認。 

 

２ ＳＤＧｓ研修会（ＳＤＧｓ議会カフェ）について 

議事課長より、別紙「ＳＤＧｓ研修会（ＳＤＧｓ議会カフェ）について（案）」

に基づき説明、確認。あわせて、内容について会派内で周知することを確認。 

また、議事課長より、このイベントについての記者提供を行い、報道機関からの

申し入れがあれば、当日取材や撮影の可能性があることを説明、確認。 

 

３ その他 

  議会局長より、１１月に開催を予定している高校生議会について、開催にあたっ

ては議会一丸となって取り組む必要があるが、議員間や議会局と議員の間に温度差

があることから、改めて開催に向けての意向を協議されたい旨の発言があり、各会

派に持ち帰り、次回以降協議することを確認。 

  

４ 次回議会活性化推進委員会の開会日時について 

  追って連絡することを確認。 

以 上  

 

 


